
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

Informação sobre procedimentos da Prefeitura em relação à 

suposta invasão em terreno público localizada nas imediações 

da ponte que liga o Jardim Novo Horizonte com o Bairro 

Maria Eugênia. 

 

CONSIDERANDO que esta semana uma munícipe entrou em contato 

com este gabinete para encaminhar o seguinte relato: 

Boa tarde Regis eu gostaria de fazer uma denúncia de ocupação aqui no 

Jd novo horizonte eles estão invadindo tudo aqui ,agora e perto da ponte 

daqui a liga o novo horizonte com Maria Eugênia tem uns rapazes que 

vem de carro e moto hoje mesmo estão aqui do terreno com pas, enxada e 

cavadeira estão até cercando tudo pra invadir tem um monte de gente aqui 

invadindo tem gente por trás dessa invasão com certeza!! espero q o poder 

público e o Sr como representante do povo q tomem alguma providência 

senão daqui a pouco vai virar tudo favela eles já estão aqui e aproveitam 

q não tem fiscalização da prefeitura hoje e eles estão aproveitando. Já 

denunciamos e nada  

Aqui está bem complicado, sei que o saae até liberou água naquele lugar, 

mas tá tudo errado.  

Ouvi dizer que os barracos vão está pronto até na quarta, estão 

trabalhando dia e noite na surdina, montando campana. 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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Se a fiscalização da prefeitura for ainda hoje eles vão pegar eles lá. Eles 

ficam até tarde lá com as pás e cavadeira lá. Complicado e tem gente tbm 

ligado ao tráfico q tem até usuários lá.  Tá uma bagunça o lugar. 

Então mais perto da ponte foi esses dias q invadiram e acho q é gente q 

tem condições pois tem até carro como vc viu aí, não sei se são 

necessitados ou se são ligados ao tráfico. 

Fica bem no meio entre o Maria Eugênia e o Jardim Novo Horizonte 

Na área que tem a pista de caminhada” 

 

CONSIDERANDO que a munícipe encaminhou a seguinte imagem: 

 

 

 

CONSIDERANDO que a fiscalização dos terrenos públicos pelo 

município é crucial para evitar invasões e ocupações irregulares que podem gerar diversos 

problemas sociais, econômicos e ambientais. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
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1) A Prefeitura tem conhecimento de que a referida área está sendo 

invadida? Se sim, quais ações estão sendo realizadas? Se não, que 

ações serão tomadas a partir deste requerimento? 

2) O SAAE fez instalação rede de água no local, conforme relato? E 

esgoto? Favor justificar? 

3) Além do contato 156, qual outro canal de comunicação mais ágil que 

possa ser utilizado pela população? Caso não exista, é possível estudar a possibilidade de 

implantação? 

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 

2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente 

acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 24 de junho de 2024. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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